



EL HIJO PRÓDIGO

- 1) Observa el vídeo y contesta si las siguientes afirmaciones son verdaderas o falsas.



	V	F
Las parábolas de Jesús ayudan a la gente a pensar y a solucionar sus problemas diarios.		
Jesús explica que si se pierde una oveja entre 100 ovejas hay que esperar a que vuelva.		
Dios se alegra más por las personas que siempre son buenas y honestas que por los que piden perdón y se arrepienten.		
Marcos tiene miedo de su padre, porque sabe que ha cometido un error.		
El padre reparte la herencia en partes iguales entre sus hijos.		
Uno de los hijos gasta todo su dinero ayudando a la gente y a los pobres.		
El padre, al ver a su hijo malherido, corre a ayudarle y le perdona todos sus pecados		
En la fiesta, todos están contentos porque el hijo que se había perdido ha vuelto a casa sano y salvo.		
El padre explica a su hijo que lo más importante es perdonar y arrepentirse.		
Marcos le explica a su padre lo sucedido y su padre se preocupa por él.		

2) ¿Qué crees que nos quiere enseñar Jesús en este video?

Elige las opciones correctas.

- No importa hacer el mal, con pedir perdón es suficiente.
- Hay que ayudar al que más lo necesita.
- El arrepentimiento es lo que nos ayuda a ser mejores personas.
- Un parent/madre te ayudan aunque no pidas perdón ni te arrepientes, por el amor que te tienen.
- Dios se preocupa más por los que están perdidos.
- Arrepentirse nos ayuda a poder cometer errores una y otra vez sin que pase nada.



3) Ordena los siguientes emojis según la parábola del hijo pródigo (fíjate en las pistas;-)





4) Muchas veces, pensamos que cuando hacemos algo mal, hacemos daño a alguien u ofendemos a las personas que queremos, solo tenemos que pedir perdón para solucionarlo. Pero en este vídeo, hemos aprendido una palabra más, el arrepentimiento.

¿Qué significa para ti arrepentirse?

¿Crees que es lo mismo que perdonar? Explícalo con tus palabras.

¿Qué haces tú cuando te arrepientes de algo?

¿Para qué sirve lo que hoy has aprendido?

¿Cómo crees que puede ayudar lo que has aprendido a poner “El mundo patas arriba”?